

L'ALSACE du 28/04/2021

Solidarité Rotary : un don de 7 800 € pour les étudiants de l'UHA

Les Rotary clubs Mulhouse, Mulhouse Rhin et Colmar ont remis ce mardi un chèque de 7 800 € à la Fondation partenariale Haute-Alsace, qui utilisera cet argent pour des actions au bénéfice d'étudiants de l'Université de Haute-Alsace (UHA) en situation de précarité dans ce contexte de crise sanitaire.



De gauche à droite, Pascal Ziegler, vice-président de l'UHA en charge de la vie universitaire, et Serge Neunlist, vice-président de la Fondation partenariale Haute-Alsace, aux côtés des présidents des trois Rotary clubs qui ont fait ce don de 7 800 €: Jacques Buhler (Colmar), Raymond Haumesser (Mulhouse) et Françoise Pflieger (Mulhouse Rhin). D R

Dans les locaux de l'Université de Haute-Alsace (UHA), Raymond Haumesser, président du [Rotary club de Mulhouse](#) , Françoise Pflieger, présidente du [Rotary club Mulhouse Rhin](#) , et Jacques Buhler, président du [Rotary club Colmar](#) , étaient réunis ce mardi 27 avril pour remettre, au nom de leurs trois clubs, un chèque de 7 800 € à la [Fondation partenariale Haute-Alsace](#) (FPHA), représentée par son vice-président Serge Neunlist.

La FPHA a vocation à impulser ou soutenir des actions au bénéfice des étudiants de l'UHA avec le soutien de partenaires extérieures, parmi lesquels EDF ou la Banque populaire, membres fondateurs. Ses frais de fonctionnement « sont très réduits, plus de 90 % des fonds collectés vont directement aux actions », a précisé Serge Neunlist.

L'ALSACE du 28/04/2021

Ces actions sont de divers ordres. La fondation a par exemple soutenu la démarche de certification ISO 50 001 (performance énergétique) de l'UHA et la création d'une chaire [Économie sociale et solidaire sur le campus mulhousien](#) ; elle cofinance certains postes au sein de l'UHA, notamment pour favoriser l'insertion des étudiants en situation de handicap. Depuis le début de la pandémie du Covid, la FPHA apporte aussi sa contribution à des dispositifs d'aide d'urgence déployés par l'UHA et ses partenaires pour les étudiants fragilisés et précarisés du fait de la situation. Et c'est dans ce cadre que les Rotary clubs Mulhouse, Mulhouse Rhin et Colmar ont voulu inscrire leur don de 7 800 €.

« Comment rester indifférent ? »

Cette somme pourra contribuer à financer des actions autour de trois volets, a expliqué Pascal Ziegler, le vice-président de l'UHA en charge de la vie universitaire : l'aspect santé, et en particulier le soutien psychologique à ceux qui en ont besoin ; l'aide à l'achat de matériel informatique ; des aides d'urgence aux étudiants qui ne parviennent plus à faire face à leurs dépenses courantes (loyer, factures d'électricité, alimentation...).

Pascal Ziegler a rappelé que la situation sanitaire a privé de nombreux étudiants des emplois à temps partiel qu'ils exercent pour financer leurs études, notamment dans la restauration, de stages rémunérés pour certains ou encore de jobs d'été. « On se retrouve avec des étudiants qui n'ont plus aucunes ressources », témoigne le vice-président, qui a adressé de « vifs et chaleureux remerciements » aux trois Rotary clubs donateurs.

« Comment rester indifférent à la situation des étudiants ? », a souligné la présidente du Rotary club Mulhouse Rhin, qui a évoqué les difficultés matérielles, mais aussi les situations « de détresse sociale et psychologique » qu'engendre la crise sanitaire au sein des campus.

Des liens au long cours

Les présidents des Rotary de Mulhouse et Colmar ont quant à eux évoqué les liens au long cours que leurs clubs entretiennent avec l'UHA. Ils ont relevé que si leurs clubs s'attachent à soutenir des actions au bénéfice d'étudiants, réciproquement, des étudiants leur viennent en aide bénévolement pour certaines actions, comme l'opération de Noël du club mulhousien ou la chasse au trésor du Rotary colmarien.

Jacques Buhler a aussi évoqué cette autre démarche dans laquelle le club colmarien est en train de s'engager dans le domaine de l'éducation : il envisage de rémunérer des étudiants de l'UHA pour participer aux [activités de soutien scolaire que Caritas propose aux enfants](#).